



Perfil Biográfico: Delfina Vázquez Dávila

Nacida el 22 de octubre de 1986 en la Ciudad de México, específicamente en la delegación Gustavo A. Madero, Delfina Vázquez Dávila es una mujer comprometida con su familia, su profesión y su comunidad. Casada desde hace 14 años con Aurelio Villagrán Santillán, es madre de tres hijos: José, de 12 años, y los gemelos María Fernanda y José Miguel Ángel, de 6 años. Para Delfina, la familia es el pilar fundamental de su vida y su mayor motivación.

Creció en un hogar lleno de amor y valores, junto a sus padres, Maribell Dávila Inurreta y José Vázquez Torres, y sus dos hermanos, G. Janet Vázquez Dávila y José María Vázquez Dávila. La sólida relación que mantiene con su familia ha sido un reflejo de la educación y el apoyo que recibió desde su infancia, aspectos que han moldeado su carácter y su visión de vida.

Formación académica y profesional

Debido a los compromisos laborales de su padre, Delfina tuvo la oportunidad de estudiar en diversas instituciones educativas, entre ellas el Colegio La Paz de Veracruz, el Colegio Álamos, el Colegio Andrés Quinta Roo, el Colegio Cristiana Fernández de Merino, el Colegio ISEC y la UNITEC. Es Licenciada en Derecho, profesión que ha ejercido con pasión y dedicación.

Desde muy joven, Delfina mostró un profundo interés por la política y la administración pública, áreas en las que ha desarrollado una destacada trayectoria. A los 19 años, asumió el cargo de Coordinadora del DIFEM en la Región IX del Estado de México, que abarca municipios como Texcoco, Chiautla, Atenco, Chiconcuac, Tepetlaoxtoc y Papalotla. Posteriormente, trabajó en la Secretaría de Movilidad como Líder “A” de Proyectos, supervisando la comisión política de 13 municipios de la Región de los Volcanes.

Entre 2009 y 2012, se desempeñó como Sexta Regidora del municipio de Tlaxmanalco, encargada de la comisión de Vialidad y Transporte. Tras esta encomienda, ocupó el cargo de Subdirectora de Seguimiento y Evaluación de Proyectos en la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (SEDATU). Más adelante, fue Subdirectora de Programas Agropecuarios en la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA) y supervisó el programa de SUPERISSSTE en el ISSSTE.





Visión

Para Delfina, la política es más que una profesión: es una pasión y un compromiso de vida. Como militante de corazón, cree firmemente en la importancia de trabajar por el bien común y dejar de lado los intereses individuales. Su filosofía se basa en el principio del “ganar-ganar”, donde la negociación y el diálogo son herramientas esenciales para alcanzar soluciones que beneficien a todos.

Delfina Vázquez Dávila es un ejemplo de dedicación, liderazgo y servicio. Su trayectoria refleja su compromiso con la transformación social, la transparencia y el desarrollo de su comunidad. Con una visión clara y un espíritu incansable, continúa trabajando para construir un futuro mejor, inspirada por el amor a su familia y su profundo sentido de responsabilidad hacia los demás.



¡Gobierno que Transforma!